
前回の研究発表では、山形鉄道フラワー長井線が現在利用者減少に直面しており、その状
況を改善するための提案を発表した。その後、関西にあるフラワー長井線と同じような課
題を抱える私鉄である北条鉄道を訪問し、そこで得た知見をもとにイベントの企画を立案
し、開催を予定していた。しかし、時期的な問題により、イベントの開催が難しくなった
ため、今回はイベントを実施せず、企画案をフラワー長井線に提出し、協議していただく
こととした。
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今回は我々の計画性が足りず、実行できな
いことがあったのでその部分を反省すると
ともに、今後フラワー長井線とイベント案
を協議していきイベントの充実に向けて活
動していきたい。

研究にご協力頂いた山形鉄道株式会社の皆
様、北条鉄道の皆様、御指導頂いただいた
先生方、ありがとうございました。




